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令和２年第９回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和２年９月２４日（木） 

午後１時３０分～午後２時０１分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出 席 者  教育長 山 口 武 士 

委 員 小野寺  巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 渡部 利枝子 

委 員 深井 美千代 

 

４ 署名委員  委 員 深井 美千代 

 

５ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

生涯学習課長 深 迫 国 宏 

        学校教育課長 石 井 勝 博 

        小中学校連携教育推進担当課長 齊 藤 七 実 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長 池 上 和 也 

 

７ 傍 聴 者  １人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 日程第一 議事事項 

  議案第２６号 令和３年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

 [顛末]  原案のとおり議決した。 

   

日程第二 報告事項 

 （１）富士見市立学校文化芸術振興事業補助金交付要綱の制定について 

  （２）学習支援補助員実施要項について 
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 その他 

〇教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

（１）令和２年度家庭学習応援事業の開始について 

 

  〇新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

 

  〇イベント案内等 
（１）社会科展について 
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会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

 

山口教育長  署名委員に深井美千代委員を選任します。 

 

山口教育長  新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本市対策本部会議における

会議等の開催判断に基づき、本日の定例教育委員会会議につきまして

は、説明員を関係者のみに縮小いたしますが、ご異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、本会議を縮小して進行させていただきます。 

なお、イベント案内等につきましては説明を省略し、資料の配布のみ

とさせていただきます。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２６号 令和３年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

 【説明】 

  山口教育長  説明をお願いします。 

齊藤教育部長 提案理由を説明。 

  齊藤小中学校連携教育推進担当課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   定年された方が再任用を希望する場合、全員が任用されるのでしょう

か。また試験はあるのでしょうか。 

  齊藤小中学校連携教育推進担当課長 再任用につきましては、本人の希望により申請

をしていただき、選考を行います。現状では申請されたすべての方が

再任用されております。 

  小野寺委員  これまでに期限付人事交流の対象となった教員の人数と効果について

伺います。 

  石井学校教育課長 昨年度は小学校と中学校から各１名の計２名が特別支援学校に行

っており、現在４～５名が、特別支援学校に在籍しております。期間

は原則３年で、今後特別支援学校から小・中学校に戻す際に、いかに

特別支援学級を活発にしていくかが課題となっております。 

  山口教育長  今までに人事交流が成立したものとして、中学校に戻り通級指導教室

で指導を行ったケース、特別支援学校に在籍中に管理職選考に合格し

て主幹として小学校に戻ったケース、特別支援学校から中学校に戻っ
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たケースの３つの事例があります。 

 

山口教育長  「議案第２６号 令和３年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」を提案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第２６号 令和３年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市立学校文化芸術振興事業補助金交付要綱の制定について 

【説明】 

  齊藤小中学校連携教育推進担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  小野寺委員  要綱制定により予算を組んで実施できることは良いことだと思います。

うたごえフェスタ合唱部のある学校数を教えてください。 

  齊藤小中学校連携教育推進担当課長 合唱部のある学校数は６校となります。過去に

は７校で合唱部があったこともございます。 

簑輪委員   特別支援学級の児童生徒は参加できるのでしょうか。 

齊藤小中学校連携教育推進担当課長 学校の合唱部に所属して参加することができま

す。 

簑輪委員   実行委員会はどのような方で構成されるのでしょうか。 

齊藤小中学校連携教育推進担当課長 音楽主任の教員で構成されております。 

 

（２）学習支援補助員実施要項について 

【説明】 

  石井学校教育課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  簑輪委員   ４点あります。１点目、要項７（１）に「４２０間」と記載されてお

りますが「時」の文字が抜けていると思われます。２点目、４（２）

に「児童」と記載されておりますが、「生徒」は含まれるのでしょうか。

３点目、５（１）の「しなければならない」については、他の表記と

あわせて「すること」に変更したほうがよろしいかと思います。４点

目、９の本文中、「任用期間中であっても」と前提条件を課してしまう

と、（１）「任用期間が満了した場合」の表記と論理的に矛盾してしま

うので表現を工夫した方がよろしいかと思います。 
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  石井学校教育課長 １点目につきましては、ご指摘のとおり正しくは「４２０時間」

となります。２点目につきましては、生徒も含まれます。３点目と４

点目につきましては、他の要項との関係も含めて今後検討させていた

だきます。 

 

その他 

〇教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

（１）令和２年度家庭学習応援事業の開始について 

【説明】 

  深迫生涯学習課長  資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

  なし 

 

〇新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

【説明】 

  齊藤教育部長 学校の状況について説明。 

  深迫生涯学習課長 イベントの中止について報告。 

【質疑】 

    なし 

 

〇イベント案内等 

（１）社会科展について 

 【説明】 

  説明省略、資料を確認。 

【質疑】 

なし 

 

 

山口教育長   閉会宣言（午後２時０１分） 


